

Nama	: BITA OKTAVIA SARI	Kelas	: Kelas 9
NIS/NISN	: 2313 / 0089341116	Semester	: 1
Nama Sekolah	: SMPK SANTO REALINO SARADAN	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Desa Bandungan		

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak beragama, akhlak kepada alam, akhlak kepada manusia, akhlak pribadi, akhlak bernegara,
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan, mengenal dan menghargai budaya, komunikasi dan interaksi antar budaya, berkeadilan sosial,
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berbagi, kepedulian, kolaborasi,
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen regulasi diri, pemahaman diri dan situasi,
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, merefleksikan dan mengevaluasi pemikirannya sendiri, menganalisis dan mengevaluasi penalaran,
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, BITA OKTAVIA SARI menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal, memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan gagasan yang orisinal,

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyimpulkan hikmah perilaku jujur dan menepati janji dalam kehidupan sehari-hari dengan benar. Perlu peningkatan dalam hal memahami sejarah perkembangan Islam di Nusantara dengan benar.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami ketentuan tentang bentuk dan kedaulatan negara. Perlu peningkatan dalam hal membandingkan dinamika sosial - praktik ideal Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah struktur dan kebahasaan pidato persuasif dan menuangkan gagasan dalam teks pidato persuasif. Perlu peningkatan dalam hal menelaah struktur, unsur kebahasaan dan mampu menyajikan hasil laporan percobaan secara tertulis.
4	Bahasa Inggris	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menyusun teks transaksional tentang kejadian sedang/ sudah terjadi saat ini, lampau dan akan datang. Perlu peningkatan dalam hal membandingkan dan menangkap makna terkait fungsi sosial dan struktur teks naratif.
5	Matematika (Umum)	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menyajikan fungsi kuadrat menggunakan tabel, persamaan, dan grafik. Perlu peningkatan dalam hal mampu menyelesaikan masalah persamaan kuadrat berdasarkan akar-akarnya.

Nama : BITA OKTAVIA SARI  
 NIS/NISN : 2313 / 0089341116  
 Nama Sekolah : SMPK SANTO REALINO SARADAN  
 Alamat : Desa Bandungan

Kelas : Kelas 9  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan struktur dan fungsi sistem reproduksi beserta gangguan dan kelainannya. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi pewarisan sifat.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan telaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya.
<b>Kelompok B</b>			
1	Seni dan Budaya	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendefinisikan serta mengidentifikasi pengertian, tema, gaya alat, media dan teknik berkarya lukis . Perlu peningkatan dalam hal merancang dan membuat karya seni lukis sesuai dengan pilihan alat, media dan teknik.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mempraktikkan hasil analisis keterampilan gerak spesifik aktivitas senam lantai. Perlu peningkatan dalam hal mempraktikkan hasil analisis keterampilan gerak spesifik berbagai permainan net.
3	Prakarya	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu merancang, membuat, dan menyajikan produk kerajinan rotan sintesis yang kreatif dan inovatif. Perlu peningkatan dalam hal mampu mengolah bahan pangan hasil peternakan menjadi bahan setengah jadi.
4	Muatan Lokal Bahasa Daerah	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menulis berdasarkan fakta, pengalaman, imajinasi dalam bentuk gancaran. Perlu peningkatan dalam hal memahami informasi berupa gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dari paragraf berhuruf Jawa.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Peserta didik dapat mempraktikkan nilai-nilai Dasadarma Pramuka dalam kehidupan sehari-hari
2	Seni Tari	Sangat Baik	Peserta didik dapat melakukan gerakan tarian kreasi baru
3	English Club	Baik	Peserta didik mampu berbahasa inggris secara lisan dan tulis sehingga memiliki rasa percaya diri dalam berkomunikasi

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

#### Catatan Wali Kelas



Nama : BITA OKTAVIA SARI  
NIS/NISN : 2313 / 0089341116  
Nama Sekolah : SMPK SANTO REALINO SARADAN  
Alamat : Desa Bandungan

Kelas : Kelas 9  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

  
.....N. X. A. D. I......

Madiun, 20 Desember 2023  
Wali Kelas,

  
Pujiati, S. Ag.  
NIP. -

